

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Zahlen der Corona-Fälle im Landkreis ändern sich nur wenig

Beigetragen von JNN am 31. Mär 2020 - 19:24 Uhr

Auch heute wieder ein Corona-Überblick vom Landkreis Aurich. Derzeit stellt sich die Situation so dar, dass es bislang insgesamt 59 (gestern 54) bestätigte Infektionen gab, davon gelten 30 (27) Personen inzwischen als geheilt. Zwei Personen sind verstorben. Die aktuelle Zahl der bestätigten Corona-Infektionen beträgt somit 27 (25).

Diese verteilen sich wie folgt:

Stadt Aurich 5
Inselgemeinde Baltrum 0
Samtgemeinde Brookmerland 3
Gemeinde Dornum 0
Gemeinde Großefehn 1 (+1)
Gemeinde Großheide 1
Samtgemeinde Hage 0 (-1)
Gemeinde Hinte 1 (+ 1)
Gemeinde Ihlow 2
Inselgemeinde Juist 0
Gemeinde Krummhörn 2 (+1)
Stadt Norden 5 (-1)
Stadt Norderney 6 (+ 1)
Gemeinde Südbrookmerland 0
Stadt Wiesmoor 0
Auswärtige 1

Derzeit sind 124 (143) Menschen im Landkreis Aurich in häuslicher Quarantäne. Aus der Quarantäne entlassen wurden bislang 249 (220) Personen.

TEXT: PRESSEMITTEILUNG LANDKREIS AURICH/RAINER MÜLLER-GUMMELS

Das heutige Foto aus dem Landkreis Aurich kommt diesmal aus der Stadt Norden. Es wurde vom Boot aus im Norder Tief aufgenommen.

JNN-ARCHIVFOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

